



## COMUNICADO 2021.03.24/01

### A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE ARTES Y DISEÑO

Con el objeto de preservar la seguridad de alumnas y alumnos ante la contingencia sanitaria por COVID-19 y en apego a los protocolos derivados de la declaración del semáforo naranja en la CDMX, es de suma importancia iniciar a la brevedad la instalación de las mesas de trabajo y diálogo que nos permitan encontrar conjuntamente soluciones a las problemáticas que se plantean en el escrito que la “Comunidad Estudiantil Organizada de la Facultad de Artes y Diseño (CEO FAD)” entregó el pasado 23 de marzo a esta Administración, por lo que las autoridades de la Facultad de Artes y Diseño aceptan la convocatoria de paro indefinido declarado por la CEO FAD.

Confiamos en la sensibilidad de las alumnas y alumnos que conforman la “Comunidad Estudiantil Organizada de la Facultad de Artes y Diseño” para proponer a sus representantes que integrarán las mesas de trabajo dirigidas a resolver los problemas y retos que nos afectan como comunidad, mismos que siempre hemos sabido solucionar por medio de la capacidad de diálogo y respeto que nos distinguen como Universitarios.

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Xochimilco, Ciudad de México, 24 de marzo de 2021